



Groupe des élu-e-s
au Conseil Régional de Bretagne

Communiqué de Presse

Mercredi 25 mai 2011

La Région Bretagne s'engage vers l'abandon du Wimax : une victoire pour les écologistes.

Dans le cadre du débat sur la politique numérique régionale, votée lors de la session plénière des 24 et 25 mai 2011, les élu-e-s Europe Ecologie Les Verts ont apporté plusieurs contributions sous forme d'amendements.

Ces amendements affirmaient la nécessité de prendre en compte :

- les risques sanitaires liés à certaines technologies, tel que le Wimax, développé actuellement dans plusieurs départements de Bretagne, dans le cadre du déploiement du Haut Débit en Bretagne ;
- la promotion des technologies filaires auprès des collectivités locales bretonnes ;
- le respect de la norme maximale d'exposition de 0,6V/m pour les technologies sans fil ;
- l'abandon rapide du Wimax.

L'ensemble de ces propositions a été adopté par le **Conseil Régional de Bretagne**, qui affirme donc clairement pour la première fois sa volonté de voir le Wimax abandonné rapidement.

Une victoire pour les écologistes.

Guy Hascoët, président du groupe Europe Ecologie Les Verts

Gaëlle Rougier, conseillère régionale Europe Ecologie Les Verts, référente pour la politique numérique

Christel AMBROSELLI

Relations Presse – Groupe des élu-e-s Europe Ecologie-Les Verts au Conseil Régional de Bretagne

Tel/pgz: 02 97 88 39 57 (lun/mar) - 06 82 43 42 98

e-mail/postel: presse.europeecologiebretagne@gmail.com

[<http://europe-ecologie-regionbretagne.over-blog.com/>]